

L'assassinat , par les soldats ukrainiens d'activistes populaires blessés est condamné



Kiev, 4 juin (RHC-EFE)- Des activistes populaires de la région est de l'Ukraine ont dénoncé le fait que la Garde Nationale a fusillé tous les miliciens blessés, dans l'hôpital de Krasni Limán, une localité proche de Slaviansk, reprise ces dernières heures par les forces gouvernementales.

D'autres informations révèlent que les forces d'autodéfenses de l'auto proclamée République de Lugansk ont occupé l'unité de la garde frontalière, après de forts combats durant deux jours avec l'armée de Kiev qui finalement s'est rendue. Au moins cinq fédéralistes sont morts et près d'une douzaine de soldats ont été blessés.

Des dépêches ont signalé que le président par intérim de l'Ukraine, Alexander Turchínov, a demandé au Conseil de Sécurité et de Défense du pays, d'étudier la déclaration immédiate de la loi martiale dans les régions de Donetsk et de Lugansk, théâtre de fortes attaques contre les civils et les fédéralistes.

Le ministre russe des Affaires étrangères , Sergueï Lavrov, devrait rencontrer ce jeudi à Paris le secrétaire d'État nord-américain , John Kerry, afin de réaffirmer la position de Moscou face à l'escalade de violence en Ukraine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/24921-lassassinat-par-les-soldats-ukrainsiens-dactivistes-populaires-blesses-est-condamne>



Radio Habana Cuba